



北校だより

貝塚市北441

TEL 422-0173

ファクス 423-3070

北小ホムページ

<http://www.kaizuka.ed.jp/weblog/index.php?id=kaizuka35>

2015. 1. 8

新年明けましておめでとうございます。

子どもが安心して学べる居場所づくりについて

校長 山本 有美子

保護者のみなさま、地域のみなさま、旧年中は、本校の教育推進にご理解、ご尽力をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。本年もどうぞよろしく願います。

さて、子どもはまだ一人では生きていけない保護すべき存在であり、また、一人の人として自我をもつ尊重されるべき存在であり、そして、可能性にあふれた、これからの日本を作っていく未来ある存在です。

ところが、昨年暮れには、パキスタンで、大変心の痛む、あつてはならない事件が起こったことが報道されました。平和であるということが何にもまして重要であると再度実感した事件でした。北小学校の児童も、二期期には六年生を中心に平和学習にとりくみ、広島を訪れ、平和の大切さ、戦争の悲惨さを学んできました。

子どもたちにもお話をしましたが、平和である、平和な日本を作るということは、何も国レベルの大きな世界のことだけではありません。学校では、子どもたちの毎日過ごすクラスの中が安心で安全であることが一番大切です。子どもたちの日常には、つい、きつい言葉で相手を非難したりするという場面も見受けられます。身近な平和のために、平日頃から、「自分が言われてうれいしい思いやりのある温かい言葉」をクラスの中で使おうと話しています。

日本語には、身近にも、「ありがとう・うれしいわ・助かったわ・大丈夫?・心配してるよ・いいよ・大丈夫だよ・安心してね・てっだおうか?」など、とてもたくさんの温かい言葉があります。ご家庭でも、折に触れて、言葉の持つ力や、相手を尊重した思いやりの言葉についてお話していただけると幸いです。

また、お子様を叱ることが必要な場合にも、「あなたは、また、こんなことをして!」とお子様の取った行動を直接非難する(あなたメッセージ)より、「あなたが○○をしてお母さんは・お父さんは悲しい・残念だ」(わたしメッセージ)と、ご自身の気持ちをまず伝えられた方が、お子様の心に届きます。そして、そのようなおとなの在り方を子どもは学び、教室でも同じように友だちに声をかけることができるようになります。

「わたしメッセージ」という言葉は初めてだという方も、今年は、「わたしメッセージ」を意識したコミュニケーションをご家庭でも始めてみられてはいかがでしょうか。

1月の行事予定

- 5日(月) 集金自動振替日
- 8日(木) 始業式
- 9日(金) 委員会活動
- 12日(月) 成人の日
- 15日(木) 「ともだちになるために」集会
マザーグース紙芝居
- 16日(金) クラブ活動
- 17日(土) PTA全委員会
- 19日(月) 地震津波避難訓練(雨天延期)
- 20日(火) 二計測(1・2年)
- 21日(水) 二計測(3・4年)
マザーグース定例会
- 22日(木) ひまわり号
フレンドクラブ
- 23日(金) 二計測(5・6年)
クラブ活動
- 26日(月) 避難訓練予備日
- 28日(水) 校内研究授業(4年1組)
- 29日(木) 大阪府連合音楽会(4年2組)
- 30日(金) なかよし学習発表会

12/18(木)

マザーグース大紙芝居

児童朝礼で、マザーグースのみなさんによる大紙芝居「わらしべ長者」の読み聞かせがありました。体育館の後方からでもよく見える大きな紙芝居に、子どもたちもびっくり。すばらしい絵と語りと音楽で、お話の世界に引き込まれたひとときでした。



今月の下校時刻変更

- 1月28日(水) 校内研究授業のため
 - 4年1組 14時40分
 - 4年1組以外 13時30分
- 2月 6日(金) 教職員研修会のため
 - 全学級 13時50分
 - 40分×5時間授業

